



solydarydarse

PROYECTO MARIA INMACULADA
(Fondo Social de ayudas urgentes y apoyo social)

Presentado por:

Asociación Sol y Dar y Darse

Calle Condesa de Venadito, 17 – 4ºD – 28027 Madrid
CIF G86277704

Inscrita en el Registro Nacional de Asociaciones número 605.738.

Declarada de utilidad pública mediante Orden del Ministerio del Interior de 18 de Mayo de 2015 (BOE 29.5.15)



1.- QUIENES SOMOS.

Sol y Dar y Darse es una asociación cuyo origen es un mensaje (y una ilusión) enviado por una cooperante internacional desde la selva -lo que queda de ella- del norte de Bangladesh; con un mail pidiendo ayuda económica para un orfanato, enviado a 60 personas el 30 de abril de 2010, con la petición de que se pasase la voz. Aquel proyecto fue un éxito; y, como pasa tantas veces en la vida, la madeja que era de un solo hilo, se va (nos va) liando.

La ASOCIACION SOL y DAR y DARSE, se constituyó el 7 de agosto de 2011; estuvo inicialmente inscrita en el Registro de Asociaciones de la Comunidad de Madrid, sección 1^a, número 32.541; posteriormente se solicitó el traslado al Registro Nacional de Asociaciones del Ministerio del Interior, que quedó aprobado mediante Resolución de la Subdirección General de Asociaciones de 25 de junio de 2014, quedando inscrita en este último registro, Grupo 1, Sección 1^a, número nacional 605.738.

Declarada de utilidad pública mediante Orden del Ministerio del Interior de 18 de Mayo de 2015 (BOE 29.5.15), por lo que desde dicho año 2015 hace la correspondiente rendición de cuentas anuales ante el Subdirección General de Asociaciones del Ministerio del Interior, donde quedan depositadas.

Nuestra página web, donde puede verse parte de los proyectos ejecutados y en marcha: <http://www.solydarydarse.org/>

Nuestra actuación tiene una doble perspectiva:

A.- Por un lado nuestro origen es la cooperación internacional (siempre con misioneros a los que conocemos personalmente); no citamos proyectos por no afectar a este informe.

B.- Nuestras actividades se han ido centrando posteriormente (más aún desde la pandemia) en proyectos en España y, sobre todo, en Madrid capital y alrededores, implementando un proyecto que desarrollamos a lo largo de toda el área indicada, para tratar de resolver con rapidez problemas concretos (del día a día) de familias en situación de exclusión social, con seguimiento personal y apoyo social a los beneficiarios.

Pueden verse los proyectos y ayudas en nuestra web ya indicada.



2.- PROYECTO.

Nuestra Asociación, como hemos dicho, despliega una actividad de ayuda, en muchos casos de urgencia social, a lo largo de Madrid y sus alrededores, mediante una red de micro-ayudas económicas, seguidas de un acompañamiento personal a las personas y familias ayudadas.

La sistemática de este proyecto es sencilla: una trabajadora social (TS1 en adelante) que trabaja a pie de calle y se encuentra muchas situaciones que la Administración no resuelve, o no lo hace con la urgencia que la situación necesita; y ahí entramos nosotros.

Normalmente la ayuda económica resuelve un problema concreto y puntual (se adjunta como Anexo 1, un cuadro con algunas de las ayudas en los últimos meses, con una breve explicación de situaciones y contextos); y, a partir de esa ayuda, TS1 ofrece un apoyo y seguimiento personal, que es el que sienta bases para transformar sus vidas, que sana y cura, mejora, en definitiva, la calidad de su (nuestro) entorno vital.

Pero necesitamos ayudar a TS1, generar un tejido de voluntarios que le permitan maximizar esas ayudas y apoyo, y hacerlo todo desde un acogimiento netamente cristiano, es decir:

- Con personas que se sientan llamadas a acompañar, no puntualmente sino con el compromiso de una verdadera amistad, a personas que se encuentran en situaciones especialmente difíciles por las heridas que tanto sufrimiento vivido les ha generado: desesperanza, profunda tristeza, soledad, sentimientos de indignidad...
- Nuestro principal "*modus operandi*" es la plena confianza en la Providencia Divina y el amor incondicional.

Las tres bases de este proyecto son:

1ª.- Crear un fondo social económico que permita:

- ✓ Atender estas necesidades que vamos detectando, como posibilidad de ayuda rápida (en muchos casos urgente), en cuestiones de todo tipo, con un control *a posteriori* (primero ayudamos, luego preguntamos; no hay requisitos previos que cumplir) que se hace no como fiscalización, sino como acompañamiento al ayudado.



- ✓ **Contratar una Trabajadora Social (TS2)** que apoye a TS1 (que, reiteramos, es voluntaria) y le permita una mejor atención a las familias y personas a las que acompañemos; y poder ampliar su radio de acción a más personas.

2ª.- Procurar nuevos voluntarios que ayuden a la TS1 y TS2 que compartan nuestra visión del Trabajo Social Cristiano: personas cuyo corazón haya sido conquistado por Cristo con su amor, despertando en ellos el amor al prójimo.

Los voluntarios serán coordinados por TS1 y TS2 ofreciéndoles, además, la posibilidad de compartir su experiencia para que puedan conocer y poner en práctica la sistemática de Trabajo Social que desarrollan TS1 y TS2.

Esta segunda base es la que asegurará la supervivencia del proyecto a largo plazo.

3ª.- Compartir nuestro motor (Dios), nuestra motivación (Cristo) y nuestra gasolina (Espíritu Santo) con todas las personas involucradas en el proyecto, mediante unos “encuentros de oración guiada” semanales, de asistencia totalmente libre y voluntaria, abiertos a todos los que quieran compartir desde la Fe y desde esa oración, los sufrimientos y alegrías todos los que nos vayamos cruzando en este camino.

3.- ACTUACIONES Y OBJETIVOS.

3.1.- Fondo social.

Obtener donaciones que permitan crear un fondo económico suficiente para atender las necesidades que vayamos detectando y poder pagar el salario de TS2. Ya se ha dicho pero creemos, de verdad, que si este Proyecto debe salir, Dios proveerá.

3.2.- Voluntariado.

El proyecto, como se ha dicho, **se completaría con una red de voluntarios que realicen una labor de acompañamiento a las personas y familias que ayudamos, siempre coordinados y organizados por TS1 y TS2.**

Somos conscientes de que, más allá del primer impulso de ayudar a los demás, **el encuentro con la pobreza, con la necesidad, con personas muy heridas, debe ser acompañado (cuidar al cuidador) por lo que, para todos aquellos voluntarios que quieran o necesiten ir más allá de la propia actividad, se ofrecería unos encuentros de acompañamiento técnico que les permita**



compaginar la práctica diaria con un complemento técnico que les de herramientas para que puedan gestionar mejor ese choque con la realidad que se apoyaría en las dos bases del Trabajo Social cristiano que plantea la encíclica “*Deus caritas est*” (Benedicto XVI):

- Competencia profesional.
- Formación del corazón (todos, los más pobres y necesitados también, necesitamos humanidad en nuestra convivencia con los demás).

El objetivo de estos encuentros sería:

- Conocimiento teórico y práctico del modelo de trabajo propuesto y su aplicación en el ámbito de intervención familiar.
- Realizar con destreza técnica lo más conveniente en cada momento.
- Dedicación al otro con una atención que sale del corazón, para que el otro experimente su riqueza de humanidad.
- Asumir el principio de Gratuidad: ayudamos a quien lo necesita, nos da igual si se lo merece o no; nos da igual también si cumple o no con los parámetros de reciprocidad esperados.

Este acompañamiento no es obligatorio para participar como voluntario. Se realizaría mediante dos sesiones de un sábado (10h a 14h), con el siguiente detalle:

A.- Sábado 20 de mayo de 2022: La técnica.

- 10,00h a 10,30h: Acogida.
- 10,30 a 11,00: Cómo se gestó este proyecto: la lógica del Don y de la Gratuidad.
- 11,00 a 12,00h: **La mirada interior: las heridas del Alma.** Dinámica.
- 12,00 a 12,30: Café.
- 12,30 a 13,30: **La mirada exterior: la vulnerabilidad compartida.** Dinámica.

B.- Sábado 27 de mayo de 2022: La práctica: Trabajo Social cristiano.

- 10,00 a 12,00 h: Dinámicas prácticas para experimentar que en el encuentro con el otro:



- ✓ No puedo dar lo que no tengo: si me conozco y sé quién soy, puedo entregarme al otro; si tengo experiencia del Amor, soy capaz de amar.
- ✓ Cuando el amor nos desborda, no queda más remedio que darlo gratuitamente.
- ✓ El Amor de Dios no es solo, no va a ser en este caso, un espacio de descanso, sino de entrega al otro: incluso en la frustración, cuando parezca que nada de lo que se ha hecho sirve, ... hay que seguir amando (hay que seguir cuidando).
- 12,00 a 12,30h. Café.
- 12,30 a 13,30. Recogida y recapitulación.

C.- El acompañamiento a los voluntarios se mantendrá durante todo el proyecto de la siguiente forma:

- ✓ TS1 y TS2 fijarán al menos dos tardes a la semana en las que estarán en la librería para atender y compartir con los voluntarios, las dudas o situaciones que puedan presentarse.
- ✓ Además, la librería será el “corazón acogedor” de las familias ayudadas, y de los voluntarios que los acompañen, para que puedan ir allí cuando necesitan calor humano y un cafelillo.
- ✓ En todo caso, y puesto que las situaciones que nos vamos a encontrar serán muchas veces complicadas, TS1 y TS2 estarán 100% a disposición de los voluntarios, y siempre coordinados con ellos.

La librería “Los Libros del Abuelo” está en calle Conrado del Campo 2 (local parroquial, con entrada por el lateral del edificio), en Ciudad Lineal (Metro Ciudad lineal).

<https://www.google.com/maps/place/Los+libros+del+abuelo/@40.4419677,-3.6402008,17z/data=!3m1!4b1!4m6!3m5!1s0xd422f2611e78865:0x73024e100942ee99!8m2!3d40.4419636!4d-3.6376259!1s%2Fg%2F11h1l0prf4>

3.3.- Testimonio de nuestra experiencia de Dios.

Si Dios es Amor (Jn 1, 4-8), el encuentro con su rostro solo puede producirse ... ¡en el propio Amor! Ese Amor puede estar en muchos sitios insospechados, pero hay uno en el que nunca falta: donde están dos o tres reunidos en mi nombre, allí estoy yo en medio de ellos (Mateo 18:20).

Por eso vamos a organizar unos “encuentros de oración guiada”, de una media hora de duración (iríamos decidiendo lugares y momentos), con asistencia



totalmente libre y voluntaria, de todos los involucrados en el proyecto (ayudantes y ayudados) y cualquier persona de buena voluntad que quiera unirse para rezar todos juntos, unos por otros, compartiendo dolores y alegrías.

El primer encuentro se celebrará en la **Parroquia de Cristo Sacerdote**, muy cerca de la librería, en calle López de Aranda, 52, a las 19 horas en fecha que se indicará cuando lo coordinemos. La Parroquia de Cristo Sacerdote es la que nos cede gratuitamente el local donde está instalada la librería de “Los Libros del Abuelo”.

4- PRESUPUESTO.

Tenemos un presupuesto mensual de aproximadamente de 3.664 euros:

- ✓ La media de ayudas que estamos dando vía Inma en este 2023 es de 2.000 euros mensuales (lógicamente, nos adaptaremos a lo que haya).
- ✓ El coste laboral de TS2, con salario mínimo interprofesional y alta en SS, es de 1.664 euros mensuales.

5.- DIAGNÓSTICO SOCIAL.

A juicio profesional del Trabajador Social que suscribe este Informe, se pone de manifiesto una clara situación de vulnerabilidad y riesgo de exclusión social generalizada de las familias a las que apoyamos (que incluye, no lo olvidemos, muchos menores de edad), que requieren un apoyo concreto, continuo y urgente.

Nuestra labor no solo supone un apoyo diario a todas las personas que atendemos, sino que también se orienta a facilitarles (somos conscientes que mínimamente) el acceso a una “Zona de integración” social.

Así, frente a (i) la carencia de recursos materiales, (ii) el entramado relacional fuertemente deteriorado y (iii) la erosión de los dinamismos vitales, nuestra actuación trata de ofrecer al menos 2 de las 3 condiciones necesarias para llegar a esa “Zona de integración” social: (i) las relaciones sólidas (mediante la relación personal) y (ii) el sentido vital (faltaría una tercera condición, que es el trabajo estable, más difícil de conseguir, más allá de los puestos de trabajo que conseguimos generar en la librería).



6.- SEGUIMIENTO Y EVALUACIÓN.

La Asociación hará el seguimiento, comunicación y evaluación del Proyecto en los términos habituales implantados en ella, complementados con cuantas cuestiones e informes que le sean solicitados por los donantes.

7.- CONTACTO.

Todos los que estéis interesados en este proyecto, especialmente a los encuentros de los sábados 20 y 27 de mayo, por favor mandadnos un correo electrónico a:

administracion@solydarydarse.org

Los que querías colaborar económicoamente:

Cuenta bancaria de la Asociación Sol y Dar y Darse:
TRIODOS BANK - IBAN: ES62 1491 0001 2220 3809 5622

Asociación Solydarydarse.
Enrique Giménez-Arnau Durán



ANEXO I

Importe	Observaciones
-120,00 €	Pago tasas Pasaporte
-45,00 €	Pago de la habitación. En paro.
-50,00 €	C (41 años, hija 2 años y medio). Tiene nacionalidad. Situación mala por falta de apoyos familiares y sociales.
-150,00 €	
-100,00 €	Su mujer embarazada + hija 8 años. Ayuda para alimentos, productos de higiene etc, y así le llega para poder pagar los abonos de transporte y las facturas.
-100,00 €	16 años, de Mali. Menor no reconocido. Estuvo 4 días en la calle recién llegado de Canarias (donde llegó en patera) y la policía lo dejó en Madrid sin alojamiento ni nada... Llegó a la puerta de Luzcasanova temblando de frío, sucio, asustado... Fue terrible verle así... Estaba tan cansado que no le salían ni las palabras... No habla español, sólo francés... Llamé a Samur social y a mil sitios pero no había alojamiento para él... Pago hostal unos días hasta encontrar una solución. Tenía tanto miedo a la calle que durante los 4 días no durmió (paseaba por la noche para no dormirse). Gracias a Dios ya le hemos encontrado alojamiento.
-120,00 €	Moldava de 49 años. Llegó a España hace poco más de dos meses. Tiene un problema de salud mental, por lo que es especialmente vulnerable... Ha estado en calle y en situación crítica... Financiamos un hostal unos días hasta solventar su situación. Esos días en hostal le han servido para descansar y recuperarse tanto física como anímicamente.
-20,00 €	Durante un mes durmiendo en el aeropuerto junto a sus dos hijos, de 21 y 30 años respectivamente. Por fin están en Mesa de Hospitalidad hasta que encuentre para ellos una solución... Han llegado de Kazajistán huyendo de una situación muy difícil... Les he dado de momento 20€ para el metrobus y alguna cosa que necesitaba ella y en breve les ayudaré a pagar las tasas para el pasaporte. Les robaron todo lo que tenían.
-30,00 €	Billete de ida y vuelta a Aranjuez, por fin tienen cita para solicitar asilo
-62,00 €	Pago pasaportes Tatiana y sus dos hijos
-200,00 €	A W le doy una ayuda para pagar la habitación de 200€, se ha quedado sin trabajo y la echan a la calle... Está en búsqueda activa de empleo, y estoy convencida de que en breve tirará adelante.
-12,00 €	Gafas óptica social



-200,00 €	43 años, senegalés, que llegó a España hace varios años. Por fin, tras muchas dificultades, logró los papeles y empezó a trabajar, y eso le permitió viajar a Senegal alguna vez para ver a su mujer. Su sueño era traer a su mujer y a su pequeño a España y poder vivir en familia. Cuando estaba ya trabajando con contrato y su sueldo etc. y preparando la llegada de la mujer y el niño, cae enfermo y con graves afecciones en la aorta es operado de urgencia y le dan una incapacidad superior al 50% por los daños físicos que presenta. Actualmente sin ninguna ayuda (estamos "peleando" su derecho a prestación), y enfermo, vive en una pensión de ss.ss y al llegar su mujer y su hijo, se encontró angustiado y sin poder apoyarles. Servicios Sociales no están apoyando nada a su mujer... ha tenido que alquilar una habitación horrible con el niño por la que debe pagar 200€/mes.
-262,00 €	K vive una situación muy delicada y se encuentra en situación de gran vulnerabilidad. Pago hostal.
-100,00 €	Ya ha conseguido una habitación compartida
-280,50 €	G lleva en situación de calle más de tres meses, está muy delicado de salud y tras un ingreso hospitalario volvió a quedarse en calle... He estado buscando alternativas para él porque necesita cuidados, pero a pesar de su debilidad física y bajo estado de ánimo (no puede más...) no lo atienden ni en SAMUR social, ni en ningún sitio. Gracias a Dios parece que podrá entrar en las Hermanas de la Caridad sobre el 16, así que, lo he enviado a una pensión para que estos días tenga donde dormir.
-130,90 €	G le he tenido que pagar unos días más en la pensión porque las de Calcuta no han podido acogerlo todavía. Parece que esta vez sí que me lo admitirán. Está tan enfermo y desesperanzado que se me parte el alma... estoy segura de que en las Calcutas encontrará el calor de hogar que le falta...
-500,00 €	Joven salvadoreño de 29 años, sordo de nacimiento que era el "soporte" para toda su familia. Tiene ya reconocida la discapacidad, pero le han denegado el asilo... Gracias a Dios está cumpliendo ya tres años en España y podrá legalizar su situación en cuanto encuentre un contrato de trabajo. Durante todos estos años, ha demostrado ser una persona extraordinaria. Tiene una fortaleza y un optimismo envidiable, y su fe en Dios es digna de admiración... Ahora su padre está gravemente enfermo y no puede trabajar... y su hermana (sorda también) se ha quedado en paro. Durante todos estos años ha mantenido mucho contacto con su familia, especialmente con la madre (están todos en el Salvador). Están a punto de echarles de la casa por no poder pagar el alquiler y el padre ha tenido que dejar su tratamiento por no poder pagarla... les he enviado 400€ para que puedan pagar la deuda, el mes en curso y la medicación... y le di 100€ para su abono-transporte y sus gastos básicos de teléfono fundamentalmente para seguir en contacto con su familia (el pobre estaba sin un duro).



-100,00 €	Pagando una habitación con lo que gana haciendo trabajillos en negro. Este mes tenía que dejar la habitación porque no consiguió reunir los 200€. Le he dado los 100€ que le faltaban para que pueda mantenerse allí y seguir buscando otros trabajos. La verdad es que es la primera vez que el pobre no llega...
-75,00 €	Joven recién salido del centro de menores que vino muerto de miedo al quedarse en calle... Lo metí en la pensión unos días hasta solucionar el tema de alojamiento, gracias a Dios ¡ya hemos encontrado!
-200,00 €	L tiene trabajo, pero con lo que cobra apenas llega a cubrir los gastos básicos del hogar (alquiler, facturas, etc.) pues se hace cargo de su mujer (enferma desde hace años, incapacitada para trabajar) y su hija de unos 19 años, estudiante. Es una situación socio-familiar muy dura. Apoyo puntual para que no acumule más deudas; y le supone una gran ayuda para Luis (se siente desbordado emocionalmente...).
-300,00 €	Mujer peruana que está en comedor LCasanova. Vino de Perú porque estuvo perseguida y extorsionada; dejó a sus dos peques con su madre con idea de venir a España, encontrar un hogar y trabajo y hacer venir a los tres. Al llegar, se encontró con la realidad... Sin papeles, sin trabajo, sin posible hogar a corto plazo... y luchando por salir adelante, la madre (con un cáncer de mama) no tiene dinero para el tratamiento y empieza a empeorar de salud, por lo que los niños dejaron de ir al cole (tienen menos de 9 años) para cuidarla y porque nadie podía llevarlos. Hablamos con el hospital de allí y vimos que con 300€ aprox salda la deuda médica y termina el tratamiento, lo cual le permitiría mejorar y seguir cuidando a los pequeños (a corto plazo no hay posibilidad de reagrupación familiar en España...). Le hemos ayudado a encontrar un trabajillo de limpieza por horas para ir tirando ...
-346,20 €	Ayuda para desinsectación de chiches y 80€ para fumigación de cucarachas. Matrimonio con 7 hijos (de entre 12 años y 7 meses) que viven en una casa con una sola habitación... Desde bocatas les ayudamos con alimentos. Son una familia maravillosa, sólo viven del sueldo de ella (camarera en una cafetería). estoy ayudándoles en todo lo que puedo. les donaron unos colchones y resultó tener chinches... tenían la casa infectadísima de chinches y cucarachas.
-100,00 €	Matrimonio 7 hijos. Les di 100€ para pagar lo que le faltaba del colegio (seguramente necesitará más para el comedor de los pequeños etc... estoy pendiente de que me diga).
-500,00 €	Matrimonio 7 hijos. Pidieron prestado y están super angustiados... Sólo del comedor del cole paran casi 300€/mes, y este mes a María le han pagado menos en la cafetería... Si Dios quiere, nos cogen a los dos pequeños en infantil y Alberto tendrá más disponibilidad para trabajar. De momento sólo viven con el sueldo de ella... ¡Son una familia bellísima! no tienen nada, luchan por sacar adelante a los niños y cuando vas a su casa, se respira una felicidad y un buen ambiente de cariño que es un regalo... ¡Un día vamos juntos para que los conozcas! Alberto se



	crió en un centro de menores, y su sueño era formar una familia y dar el amor que él no había recibido, y lo ha logrado...
-390,00 €	Pago habitación. Señor cubano muy malito que vive en una habitación horrible cerca de las Hermanitas del Cordero, en el centro. Me llamaron las Hermanitas del Cordero (no sé si las conoces, son unas monjas maravillosas) para pedirme que ayudara a Lázaro para que pueda salir de esa habitación y le apoyáramos con alimentos. Este mes de septiembre no puede afrontar el pago de la habitación, y mi idea es encontrarle plaza en las misioneras de la caridad o similar lo antes posible...
-200,00 €	Material escolar de hija y lo que le faltaba del uniforme
-579,50 €	Pago habitación compartida dos meses
-20,00 €	Camisa blanca para curso hostelería
-100,00 €	Para pagar el pasaporte (se lo robaron...) y unos tiques de metro. Este chaval es MARAVILLOSO! Ha realizado un curso de cocina (le ayudamos para comprar la camisa blanca que necesitaba para las prácticas) y a pesar de las mil dificultades que encuentra, tiene una fortaleza interior, una bondad y un optimismo envidiable...
-579,50 €	Pago habitación compartida dos meses
-350,00 €	Pago habitación un mes
-100,00 €	Pago habitación
-320,00 €	Ropa abrigo, saco de dormir. Pensión Hoy me ha pasado algo bellísimo. No termino de recuperarme... Y el no poder atender a las personas me genera mucho sufrimiento... Es un africano muy vulnerable a nivel físico y emocional, que está durmiendo en calle, al que voy buscándole pensiones hasta que encontremos algo más estable, que me tenía muy preocupada... Ahora que estoy "fuera de juego" se lo encomendé a Dios, y hoy me llama feliz para decirme que ha encontrado un trabajo esta semana con el que puede pagarse un hostal. No deja de sorprenderme la magnanimidad del corazón de Jesús... Y su profundo amor por cada uno. Cuando no puedo, Él se encarga .
-30,00 €	Abono transporte
-250,00 €	CP y su mujer Marysol . Pago habitación diciembre 22
-380,00 €	Han estado durmiendo en un balcón cerrado con cristal y por fin han encontrado una habitación para los dos. Ella está muy deprimida, pues tienen una situación familiar muy difícil y nunca se han visto en una situación así en su país. Estoy echando una mano para salir adelante y el cambio a una habitación, ¡es una bendición!



-200,00 €	Hace unos días llegaron de Honduras Madre (D) e hija de 21 años. En Honduras vivían con su marido y los tres hijos (de 21, 12 y 10 años). Ambas se quedaron sin trabajo. D trató de huir de Honduras con los tres hijos, pero como los dos pequeños (niño y niña) son menores, el padre no dio la autorización. D dejó a los niños con un hermano suyo, el tío de los niños, pero en cuanto ella salió del país, el padre los reclamó y se los llevó. Están viviendo desde que llegaron en un piso con más compatriotas, gracias a Dios buena gente... pero no tienen ni un duro y les he dado 200€ para que puedan comprar alimentos para cenar, pagar algo en el piso y comprarse lo que necesitan para el aseo personal.
-250,00 €	Matrimonio peruano. Después de varios años en España luchando por salir adelante, ahorraron lo suficiente para enviar dinero a su hija y que ésta pudiera venir... Hace ocho meses, la hija se quedó embarazada y fue abandonada por su marido, así que, pagaron el billete y la hija vino embarazada. Al llegar dio a luz un niño precioso, y por primera vez en muchos años, la mirada de S y R reflejaba auténtica felicidad... este momento feliz duró muy poquito, pues a la hija le detectaron un cáncer y falleció hace menos de un mes... Ahora S y R están a cargo del nieto de pocos meses, manteniéndose sólo con los ingresos del trabajo de S (cuida a un señor mayor) y con el corazón roto de dolor. Están viviendo con el sueldo de S (4h/día cuidando un señor mayor) y ella está en paro desde que falleció la abuelita que cuidaba. Entre el alquiler, gastos de vivienda, cosas del bebé etc. no llegan... Estoy viendo las ayudas estables que pueden solicitar, pero esta ayuda ahora mismo les da la vida!
-110,00 €	A W lo conocí el lunes en Ópera, cuando fui con los bocateros a repartir alimentos. Nos vio repartiendo alimentos y le vimos romper a llorar... al hablar con él, nos dijo que él es trabajador social en su país atendía y defendía a los niños en situación vulnerable que viven en situaciones infráhumanas (cuando te cuenta y te enseña los videos, te commueve ver la dureza...) Fue extorsionado de manera increíble, te contaré en persona, y abandonaron el país en cuanto les fue posible. El otro día se quedaban en situación de calle, pues habían estado en una habitación con el dinero que traían ahorrado. Hasta conseguirles plaza, les he mandado al hostal.
-50,00 €	LE está embarazada de ocho meses... llegó hace muy poco tiempo a España junto a su marido E. Su historia porque es muy delicada... pero, en resumen, vienen con unas heridas afectivas terribles y ahora que esperan un bebé, están especialmente afectados. Él todos los días sale a la Plaza Elíptica a buscar algo de trabajo, tiene una fortaleza interior increíble. Estaban durmiendo en una habitación con muchas más personas y en condiciones pésimas y estaban sin cenar desde hacía días... Mañana por fin salen del piso en el que están. De momento alojamiento temporal donde estarán muy bien, y luego, encontraremos algo más estable si Dios quiere... Se me ha ocurrido facilitarles 50€ para que puedan cenar (él hoy está trabajando hasta la noche y ha ido con mucha fiebre...) y por si



	<p>necesitan comprar algo... Ella se ha puesto a llorar de agradecimiento cuando se lo he dado (aun no me lo puedo creer...). Eso nos ha llevado a una conversación tan bella y entrañable que todavía estoy "digiriéndola" ... y por supuesto, además de hablar de Quien nos sostiene y de las cosas que llenan de esperanza el mundo, y más en concreto, el corazón de las personas...</p>
-100,00 €	<p>M es un hombre colombiano, Asperger... ¡una ternura! Sufrió acoso escolar y violencia familiar durante bastante tiempo. Era muy introvertido, solitario y desconfiado... Ahora está en un momento muy bonito, ha avanzado mucho a nivel afectivo, tiene más confianza en sí mismo y en los demás y aunque tiene momentos de bloqueo, está más tranquilo y arreglando las cosas para encontrar un trabajito ¡Es bellísimo verle sonreír! Para poder trabajar necesita su NIE y como tiene a su familia en Canarias, debe viajar allí a buscar los papeles... será un momento difícil para él... Le he facilitado el billete de vuelta Canarias-Madrid (el de ida lo cubre el Samur Social) y 100€ más para que pueda alojarse en un hostal o pensión y comer. Necesito que se sienta seguro 😊. A, qué suerte tenemos de poder acompañar y compartir la vida con tantas personas especiales...</p>